



浪江町議会議長

吉田数博



新年のご挨拶

浪江町長

馬 場 有

が見え始めたと感じております。
9月に復興庁、福島県、浪江町の三者共同による住民意向調査が実施され、11月下旬には結果速報が発表されました。町への帰還意向については「すぐ・いざれ戻りたい」17・5%、「まだ判断がつかない」28・2%、「戻らないと決めている」52・6%となりました。
また、帰還する場合の条件の主なものは、医療・介護の整備、商業やサービス業の施設整備、元の家屋に住めるようになる事、鉄道・バス等公共交通の整備、放射線量の低減対策などが示されております。

故郷なみえを離れ6回目の新春、心さびしさを感じられる心境かと拝察いたします。昨年は復興計画、復興まちづくり計画に基づき、故郷なみえの再生、復興と住民の生活再建を進めてまいりました。

また、原子力災害現地対策本部長の高木経産副大臣と様々な課題解決に資する為の意見交換会も4回目を数えました。

との懇談会、国、県、東電等に 対する要望・要求活動を行つてまいりました。直近の要望では「農林業に係る今後の損害賠償（案）の全面見直しを求める要望（要求）書」、「『帰還困難区域の取扱いに関する考え方』に対する要望書」を国、県、東電に提出いたしました。

部避難指示解除に向け、これらの早急な対策が重要であり、町として故郷なみえの再生、復興の為、最大限の努力を重ねているところであります。

昨年の議会における震災対応、ふるさと再生対応は議会くだよりにてお知らせしている通りであります、特に町長

本年も昨年同様 様々な課題解決の為、全力で対応を図るべく全議員一丸となつて取り組んでまいりますので昨年同様、ご指導、ご鞭撻を賜りまます様、お願いを申し上げ、新年のご挨拶といたします。

できず、大人が偏見を持つて『放射能』『賠償金』などの言葉を使ってていることが、子どもたちの振る舞いに影響している。まずは大人が襟を正すべきだと指摘しています。正論だと思います。今回を含め表に出ている事柄は氷山の一角であります。これら対応は、難しさはあるものの重要なことだと認識しております。

ます。不慣れな土地で学校生活を強いられている子ども達が根深い偏見により、つら学校生活を送つており、学校の意識改革が課題とされておりますが、それだけで済む訳ではないと考えております。

早稲田大学の和田教授が指摘しているように「避難者こそ或

馬三紺佐泉山佐々木崎田松平本鈴木佐々木
場瓶野藤田本木田佳幸治
宝榮文重幸一孝治
績次重子章壽文司

鹿邑泰參
浪江町議會議員
(議席番号三)



（議席番号順）

「福德の三年目(六年目)を念じて

いします。
結びになりますが、寒気の戻
しい折、皆さまにはご健康に効
意され、新年が幸多い良き年と
なりますようご祈念し、年頭に
あたつての挨拶といたします。

房、一見かいたかいいかいの
ない故郷がよみがえつて自
かつた」と思える町を再興して
まいりますのでご支援をお願

事務機構の改善を図ります。
いずれにしても課題は山積
しており、町の再生・復興には
かなりの時間を要すると存じ
ますが、浪江町の生き残りをか
けて全力を傾注し、不撓不屈の
精神で町民の皆さまとともに
「戻つて良かつた」「かねがい」の

第三に、戻る町民のため、幅
町準備室を中心に、復旧作業を
加速化させるべく、平成25年ヒ
リ「事業系」の所管が本庁で一
部業務を開始しております。